

Barème Cotisations 2023 - SNITEAT-UNSA

Chef de Mission		
Échelon	INM	Montant
HEA3	972	258 €
HEA2	925	246 €
HEA	890	236 €
6	830	220 €
5	792	210 €
4	755	201 €
3	715	190 €
2	674	179 €
1	635	169 €
0	486	129 €

IAE HORS CLASSE		
Échelon	INM	Montant
HEA3	972	258 €
HEA2	925	246 €
HEA1	890	236 €
5	830	220 €
4	806	214 €
3	768	204 €
2	730	194 €
1	695	185 €
0	486	129 €

IDAE		
Échelon	IN M	Montant
9	821	218 €
8	806	214 €
7	768	204 €
6	730	194 €
5	685	182 €
4	650	173 €
3	597	159 €
2	555	148 €
1	519	138 €
0	411	109 €

IAE		
Échelon	INM	Montant
10	673	179 €
9	637	169 €
8	610	162 €
7	578	154 €
6	540	144 €
5	513	136 €
4	478	127 €
3	445	118 €
2	419	112 €
1	390	104 €
0	337	90 €

Chef technicien		
Échelon	INM	Montant
11	587	121 €
10	569	117 €
9	551	114 €
8	534	110 €
7	508	105 €
6	484	100 €
5	465	96 €
4	441	91 €
3	419	86 €
2	404	83 €
1	392	81 €
0	294	61 €

Technicien principal		
Échelon	INM	Montant
12	534	110 €
11	504	103 €
10	480	99 €
9	461	95 €
8	452	93 €
7	436	90 €
6	416	86 €
5	401	83 €
4	390	81 €
3	379	78 €
2	369	76 €
1	363	75 €
0	267	55 €

Technicien		
Échelon	INM	Montant
13	503	104 €
12	477	98 €
11	457	94 €
10	441	91 €
9	431	89 €
8	415	86 €
7	396	82 €
6	381	79 €
5	369	76 €
4	363	74 €
3	361	74 €
2	359	74 €
1	356	73 €
0	252	52 €

Le montant de la cotisation des adhérents de droit est calculé selon la formule de l'art. 21 du règlement intérieur
→ $K \times \text{Indice Nouveau Majoré} + Cr$, où :

- K est fixé à 0,205 € pour les Techniciens et 0,265 € pour les Ingénieurs
- Cr est fixé à 0,50 € (décision du congrès syndical 2022)

NOTA : le montant de la cotisation est arrondi à l'euro le plus proche

Un **abattement** est appliqué au montant de la cotisation si :

- temps partiel (ex. : 50 % si mi-temps, etc.)
- congé parental (50%)
- congé longue maladie ou longue durée (100 %)
- membre honoraire (100%)

Montant de la cotisation des autres adhérents :

- retraité, détaché ou en disponibilité : abattement de 50 % de la cotisation d'un adhérent de droit
si INM inconnu au moment du départ, prise en compte de la cotisation échelon 0 du corps/grade atteint au moment du départ du MASA
- associé : 15 € (montant forfaitaire)
- contractuel (occupants des métiers d'IAE ou TSMA) :
 - en CDI : abattement de 25 % (utilisation de la formule membre de droit)
 - CDD < 4 mois : 15 € (montant forfaitaire), CDD > 4 mois : 30 € (montant forfaitaire),

Autre situation :

- pour les couples syndiqués (mariés ou non), abattement de 50% du montant de la cotisation la moins élevée des 2 syndiqués.